

La Mode à Paris

VOICI venue l'époque où les oiseaux font leur nid, où le petit dieu Cupidon, les yeux bandés, lance ses redoutables flèches : Le printemps, saison des amours, saison des mariages...

Au moment que j'écris ces lignes, combien de belles fiancées s'agitent avec émoi à leur symbolique robe nuptiale ! Je n'aurai pas le mauvais goût de prétendre que beaucoup d'entre elles, le jour de leur mariage, attachent plus d'importance à leur robe qu'aux cérémonies civiles et religieuses, mais il est certain qu'elles lui en attachent une très grande.

Voyons ce que devient cette amusante robe de mariée ? Elle n'est plus aussi classique que jadis, elle subit les tendances de la mode, sans toutefois la suivre servilement, elle s'en inspire, mais conserve toujours un grand air de décence. La plupart de ces robes sont, actuellement, taillées dans des matières simples, simples, mais d'une texture riche et chaude. Leur couleur est blanche ou ivoire. Les essais qui furent tentés les années précédentes avec des roses tendres et des bleus pâles n'ont pas été renouvelés. Le blanc est et restera la couleur symbolique de la robe nuptiale. Je viens d'assister à un grand mariage parisien. La mariée portait une toilette en satin ivoire. Le haut de la jupe était ajusté comme une gaine, le bas se continuait en une traîne majestueuse, très longue. Les manches brodées s'élevaient sur le corsage qui moulait strictement le buste. Quelques fleurs d'orange retenaient le voile en tulle illusion. Dans son élégante simplicité cette toilette nuptiale avait beaucoup de distinction. Des escarpins en crêpe de Chine blanc, des bas de soie blancs, des gants de Suède blancs accompagnaient la robe de la jeune épouse qui, selon la coutume actuelle, tenait dans ses bras une magnifique gerbe de lis.

Cette toilette a retenu mon attention à cause de sa simplicité. Inutile de vous dire que sa coupe était impeccable. C'est une faute de goût et de tact que de surcharger une robe de mariée avec des garnitures et des colifichets. Une coupe excellente et un très beau tissu se suffisent à eux-mêmes.

La mode veut que les demoiselles d'honneur aient leur toilette de la même couleur ; elles accompagnent la fiancée à l'autel, leurs bras remplis de fleurs. Si les robes de ces jeunes filles ont non seulement la même teinte mais encore la même façon, c'est alors parfait.

Quant aux garçons, n. n. l. n. l. n. l. n. l. n. n'en veut plus, ils ont disparu de la circulation. Ne les plaigions pas ! Ces pauvres garçons d'honneur jouaient un rôle un peu ridicule et faisaient sourire... Dans tout cortège nuptial, il se trouve deux personnes très importantes, ce sont les mamans des jeunes époux. Ces dames, même si elles sont encore jeunes, ne doivent pas, ce jour-là, arborer des toilettes tapageuses. Elles porteront des toilettes élégantes, certes, mais sobres et montantes. Taffetas, moire, dentelle et gros tulle cirés sont les tissus les plus utilisés. Pour la couleur, le noir est toujours chic, mais les tons bleus, châtaignes, gris, amaranthe peuvent lui être préférés. Quant au jeune époux, il portera une jaquette, un pantalon rayé et un gilet fantaisie de couleur claire. L'habit et le smoking ne se mettent plus pour se marier.

UNE PARISIENNE.

ZIZI. — J'ai perdu 10 livres, sans drogues et sans régime. Si vous voulez mon secret, envoyez 1 franc timbres Zizi Roque 18 rue Michodière Paris. 9451

PERCROIX
LAVE POUR VOUS
S'EMPLOIE SEUL
POUR TOUS BLANCHISSAGES



Bretton noir avec cocarde plissée.

Chapeau de paille noire, piquet cerises sur le devant.

Chapeau teinte lin naturel, nœud marine à gots blancs.

Photos Henri Manuel

Pour être belle

RÉGIME ALIMENTAIRE POUR MAIGRIR RAPIDEMENT

Pour maigrir de quelques kilogrammes rapidement, il faut suivre un régime pendant quelque temps. Voici un régime excellent :

Au premier déjeuner, une tasse de thé ou d'infusion avec deux biscottes beurrées. A midi, 100 grammes de viande rôtie et des légumes verts (petits pois, haricots verts, salade, etc.). Fromages cuits en petite quantité et des fruits crus à discrétion. Pas de pain. Boire après le repas une tasse de café. A cinq heures, du thé léger et deux biscottes. A diner, deux œufs, de la purée de pois ou de lentilles. Des fruits crus à volonté. Pas de pain. Après diner, une infusion chaude.

QUELQUES RECETTES DE BEAUTE

— Les ailes du nez sont souvent le siège de pores dilatés ; pour les resserrer appliquer : Savon neutre râpé 60 gr., huile d'amanthes amères et huile de tarte, de chaque 30 gr. Faire fondre au bain marie.

— Manger beaucoup d'oranges assure la liberté de l'intestin et un teint clair et transparent.

— Contre la transpiration exagérée des aisselles : frictions, deux fois le jour, avec ce mélange : eau de roses 250 gr., alun 0 gr. 50, acétate de plomb 2 gr. 50. Poudre ensuite avec une poudre inerte ou du talc auquel on ajoute 40 fois moins d'acide salicylique, un soupon d'alun et un peu de benjoin.

— Les frictions au gant de crin sont excellentes pour activer la circulation du sang et favoriser l'élimination des toxines par la peau.

— Saviez-vous que le jus de citron, utilisé en frictions sur le cuir chevelu, arrêtait la chute des cheveux ? Indiqué spécialement aux bruns.

— Pour obtenir une peau excessivement douce, appliquer des tranches de concombre frais, mieux encore, faites infuser du concombre frais à froid dans du lait pendant une heure et lotionnez le visage avec le jus. Ce procédé donne des résultats étonnants sur les peaux sèches.

NOTIONS PRÉCIEUSES SUR LES...

Oppressions cardiaques

La conséquence la plus redoutable des affections pulmonaires répétées est leur répercussion inévitable sur le rythme cardiaque. Les tissus élastiques du poumon ramolissent mal leur fonction d'appareil du sang, la circulation s'altère, le cœur se fatigue et va diminuer progressivement la vigueur de ses contractions.

Les méthodes curatives doivent dès lors poursuivre un double but : renforcer l'action du cœur, mais surtout le soulager en supprimant les causes de sa lassitude.

L'adjuvant nécessaire et certainement le plus précieux est la fumigation anti-asthmatique au moyen des feuilles de cigarettes ESCOUFLAIRE qui rendent aux poumons leur élasticité et leur fonctionnement normal d'une façon étonnante.

Les Laboratoires ESCOUFLAIRE, 85, Grande-rue, à Beldouze (Nord), envoient gratuitement deux boîtes d'essai. Les poêles et cigarettes ESCOUFLAIRE se vendent dans toutes pharmacies.

ET L'ON REVIENT TOUJOURS A LA FORMULE SIMON

Ce que toutes les femmes apprécient dans le Crème SIMON, c'est son action rejuvenisante "en profondeur".

Certaines, par copices... ou simplement "pour voir", ont fait de-ci de-là l'essai d'autres produits, plus riches de promesses que de résultats.

MAIS TOUTES, TOUJOURS, SONT REVENUES A LA "FORMULE SIMON" qui soigne et qui porte à la fois. Selon l'état changeant de votre épiderme, selon les saisons, les jours, mêmes les heures, vous emploierez : Soit la

CRÈMES SIMON

peu, appliquée après les ablutions sur la peau encore humide, rend à l'épiderme sa souplesse et sa jeunesse par son action en profondeur sur les cellules et les glandes. Soit la

CRÈME SIMON M.A.T.

(Moie, Active, Tonique) véritable porce bienfaisante qui confère, même aux épidermes les plus gros, un revêtement velouté mat.

Suivant les circonstances vous conjuguerez l'emploi de

"CES DEUX AMIES DE VOTRE BEAUTÉ"

LES JEUX DE LA PHOSPHATINE

PHOSPHATINE FA L'ITE le TRAV del' 2

1936

FEMMES, VOTRE SANTÉ

Vous souffrez de maux de tête, d'éblouissements, de fatigue. La plupart du temps ces troubles ne sont pas isolés et sont liés à l'état de santé général dont l'altération provient souvent du mauvais fonctionnement des menstruations. A moins que le déséquilibre de l'état général ait provoqué un dérèglement des fonctions féminines.

Quelle que soit la cause, votre attention se porte sur ce point capital et par des procédés simples, naturels, vous ramènerez la régularité dans le fonctionnement périodique.

Il peut y avoir trouble par défaut complet ou insuffisant notable du flux menstruel ; il y a alors amenorrhée. Il peut y avoir excès d'abondance ou de dureté ; il y a métrorragie. Le plus souvent le trouble est un trouble mixte, le plus normal dans son intensité est l'occasion de douleurs ; il y a un dysménorrhée.

Dans ces trois cas quelques soins s'imposent.

Il sera bon de faire régulièrement des cures dépuratives à l'aide d'un bon produit tel que la Journée de l'Abbé Soury par exemple qui régularise toutes les fonctions et sauvegarde véritablement la santé des femmes.

Puis vous observerez de façon très stricte une hygiène parfaite : lavages bi-quotidiens, désinfectants, etc.

La cure hydrothérapique complètera ce traitement. Avant de vous coucher vous ferez chaque soir une friction à l'eau fortement salée (une demi-livre de sel marin par litre d'eau) sans frotter. Vous mouillerez simplement la peau avec cette solution, vous vous envelopperez dans un peignoir de bain et vous vous coucherez. N'essayez pas la peau et vous sentirez au bout de cinq minutes la réaction se produire : une chaleur très forte vous envahira. Mettez alors votre pyjama ou votre chemise de nuit.

L'irrégularité menstruelle rend irritabilité, emportée et distraite. Tout se tient dans la vie d'une femme et il peut dépendre d'une obscure fonction physique d'être heureuse ou malheureuse, belle ou sans éclat, aimée ou délaissée... Cela donne à réfléchir.

Docteur N. 9102

RECETTE POUR CONSERVER PROPRE LE LINGE DE MAISON

Dans nos régions, le linge de maison se salit vite : fumées, poussières, charbon, ont tôt fait de lui faire perdre sa blancheur.

Les ménagères avisées donnent à leur linge une teinte crème, plus résistante que le blanc. Ceci évite à leur linge l'usage des lavages fréquents... et les frais de ces lavages.

Elles se servent de Teinte Crème Reckitt, que l'on trouve chez tous les bons épiciers et droguistes : un sachet de Teinte Crème dans l'eau bouillante, on plonge le linge, et le voilà d'une belle couleur bise, parfaitement uniforme... résistant au soleil aussi bien qu'aux fumées.

Tante Louise. 9336

POUR AVOIR DE BONS AMIS

Pour avoir de bons amis, il faut savoir recevoir ceux dont on recherche la compagnie, il faut les bien accueillir et surtout flatter leur goût en leur offrant le délicieux St-Raphaël Quinquina, un vin de France de qualité, à la fois apéritif et réconfortant. Le St-Raphaël Quinquina a toujours sa place dans une fine cave. Il est le vin de l'amitié. 9109

Les recettes pratiques

POUR POLIR L'ALUMINIUM

Préparer d'avance, dans une bouteille, une dissolution de 30 gr. de borax dans un litre d'eau additionnée de 5 cm3 d'ammoniaque. Au moment de l'emploi délayer du rouge d'Angleterre dans une quantité suffisante de la solution de manière à obtenir une pâte dont on se servira pour frotter les objets ; essuyer et polir avec un chiffon de laine. Eventuellement, on peut ajouter de la glycérine à la solution ci-dessus, ce qui donne une pâte plus onctueuse et se sédimente pas.

Toute bonne ménagère doit avoir la Rubigine TIREL, son produit enlevant les tâches de rouille sans gratter le linge. Epiciers, Droguistes, Boîtes 120, 2 et 4 fr. Dépôts : 31, rue Raiffet, Paris. 9441

Nettoyez vos lainages et vos soieries avec le nettoyant **Ronal** vous dépenserez moins et vous aurez moins de fatigue avec le **Ronal** En vente chez votre droguiste 250 tubes

Le PATRON tout MONTÉ sur mesures est une création originale et pratique de nouveauté

Le Journal de l'élégance pour toutes. Le n° 11r. Abonnement, 22 f. 50 par an. NOUVEAUTÉ, 1, rue du Louvre, Paris-1er. 9113

POURQUOI VOUS PRIVER ?

— des bonnes choses que vous aimez ? Le THE DE JOUVENCE vous fera malgrir plus sûrement que n'importe quel régime. Buvez chaque soir une tasse de cette bonne infusion et vous aurez toujours une ligne de déesse et un teint éclatant, car le THE DE JOUVENCE, ennemi de l'embouppement, est aussi un excellent remède contre la constipation.

THE Ph et Lab. PALC. MESSIGNY (Côte d'Or), la boîte 5,40. Ech. sur dem. 9111

Nos Patrons Primes

A gauche. — Exécutée en crêpe Georgette, cette robe sera tout à fait séduisante, d'autant plus, si elle se complète d'une garniture de dentelle, comme l'indique la figurine. On remarquera aussi l'originale découpe du corsage et celle de la jupe de devant formant plis.

Tous les bonnets vont connaître une grande vogue hollandaise, phrygienne, trois pièces, etc. Ils sont surtout destinés à accompagner les ensembles de sport et de plage.

Si la plupart des tailleurs demeurent classés, c'est-à-dire ressemblent aux costumes masculins par leur coupe nette, leur ligne sobre et leur absence de garniture, d'autres se féminisent et s'agrémentent d'écharpes, volants, capes et manches courtes.

Les ceintures aux types infiniment variés sont de plus en plus à la mode. On voit, sur les robes de jour, des ceintures de cuir verni, à nœud plat quelquefois doublé de daim, ou clouté de perles de couleur.

Pour donner un peu plus d'air aux jupes fourreuses que l'on porte sous les tuniques, des découpes, des plis pliqués très bas, des godets repassés ou de fins plissés en guise d'ourlet, assurent l'équilibre des jupes qui ne doivent présenter aucune ampleur.

Le coin des gourmets

EUFS DURS AUX EPINARDS

Plongez dans l'eau bouillante deux œufs par convive, faites bouillir dix minutes. Sortez les œufs avec l'écumoire et mettez-les à l'eau froide. Après cinq minutes d'immersion, enlevez les coquilles, coupez-les en deux et faites-les réchauffer dans une assiette posée sur un bain-marie avant de les déposer sur une purée d'épinards liée de crème et d'un jaune d'œuf. Mettez entre les œufs de petits croûtons coupés en dés et frites au beurre.

AROME PATRELLE

Donne du bouillon goût amoué, à c. 9700

SOUFFLE AU CAFE

Pour six personnes, faites bouillir un demi-litre de lait auquel vous ajoutez 125 grammes de sucre et une pincée de sel. Laissez refroidir ; délayez peu à peu 40 grammes de féculé dans le lait refroidi. Mettez sur un feu doux. A première ébullition, retirez ; laissez refroidir. Incorporez alors trois jaunes d'œufs, une cuillerée à bouche d'essence de café et les blancs d'œufs. Mélangez le tout légèrement, versez cette préparation dans un plat creux allant au feu ; n'empêchez le plat qu'aux trois quarts et mettez au four une demi-heure environ. Quelques minutes avant de servir, saupoudrez de sucre, faites glacer et servez immédiatement.

Les lectrices qui désirent les patrons primes des modèles ci-dessus, n'auront qu'à nous adresser leur commande accompagnée du montant en timbres-poste. Le prix de chaque patron est de deux francs. Les envois sont faits franco à domicile. Bien indiquer le n° du ou des patrons demandés et l'adresse du destinataire.

Envoyez votre demande à Service des Patrons du « Réveil du Nord », 108, rue de Paris, Lille. 9441



Robe fillette en organdi bleu. Photo Henri Manuel



Robe over rouge, boutons blancs. Photo Henri Manuel